



17 de marzo de 2023

JUSTICIA

Luchador vinculado a proceso por tentativa de feminicidio

En audiencia de continuación, la *Fiscalía de Investigación del Delito de Violencia Familiar*, con imágenes del cuello de **Stephanie**, quien habría sido víctima de estrangulamiento, además de sus declaraciones; logró que un juez de control vinculara a proceso al luchador profesional, **Rogelio "N", "El Cuatrero"**, por **probable delito** de feminicidio en grado de tentativa. La detención de **Rogelio "N"** tuvo lugar en un lienzo charro de **Aguascalientes**, al término de una función de lucha libre, por la agresión cometida el pasado 2 de marzo.

DERECHOS HUMANOS

Exigen ONG's a Burundi libere a cinco activistas

Amnistía Internacional, *Human Rights Watch* y la *Iniciativa de Burundi para los Derechos Humanos*, han pedido la liberación de cinco activistas burundeses detenidos de manera **"arbitraria y sin fundamento"**. Las **ONG** alertan que se vive un progresivo deterioro de la situación de los **Derechos Humanos** en el país africano, ya que la legislación burundesa, desde 2017, **ha impuesto severas restricciones** a la actuación de estos grupos en el país y algunas **ONG** han decidido suspender sus operaciones por eso. Por su parte el Gobierno ha defendido la ley, como un instrumento contra la posible llegada de fondos para grupos terroristas del país a través de estas organizaciones.

SEGURIDAD PÚBLICA

Mueren 3 policías tras balacera y persecución

La madrugada de este viernes, la **Delegación Álvaro Obregón** se vio sacudida por una intensa movilización de policías, **luego de un ataque armado** en contra de policías en la **zona de Santa Fe**. Derivado de una persecución que inició en **Edomex**, donde dos policías municipales fueron agredidos, la **Secretaría de Seguridad Ciudadana** detuvo a siete personas. Lamentablemente tres oficiales murieron, dos de los cuales eran del **Estado de México**.

NACIONAL



Defiende AMLO a Ovalle por desfalco y llama inmoral a Córdova por pensión

Sobre el desfalco millonario a la *Segalmex*, que es el mayor en la historia del país y que inició apenas llegó **López Obrador** al poder, el Presidente ahora **salió en defensa** de Ignacio Ovalle, **"porque es una gente buena desde mi particular punto de vista"** y asegura que fue engañado por **"puro priista de malas mañas, acostumbrados a robar"**. Y mientras cubrió con su manto al ex director de *Segalmex*, **enfiló su crítica** contra el todavía consejero del *INE*, **Lorenzo Córdova**, al que consideró inmoral y una gente **"deshumanizada"**, por la pensión millonaria que recibirá al término de su periodo. Y para cerrar, a unas horas de que se celebre en el **Zócalo** la "gesta" de su abuelo, **se anunció** que **Lázaro Cárdenas Batel** dejará de ser **Coordinador de Asesores del Presidente**, cargo al que renunció hace un mes.

INTERNACIONAL

Soldado mexicana sufrió acoso sexual antes de morir

Otra vez una militar mexicana muerta y de nuevo la base militar de **Fort Hood en Texas**, han enlutado a una familia. Si hace tres años fue el asesinato de la soldado **Vanessa Guillén** el que **destapó un escándalo** sobre acoso y abuso sexual en las **Fuerzas Armadas de Estados Unidos**, en un año en el que se registraron 23 muertes en la cuestionada base texana, hoy es la muerte de **Ana Fernanda Basaldua** la que vuelve a encender las alertas. La militar de 21 años, según declaró su madre a *Telemundo*, vivía en la zozobra **porque era acosada** por un superior, y recibía propuestas sexuales de varios compañeros en la base, donde había vivido los últimos 15 meses.

DEPORTES



Japón aplasta a Italia, espera rival en semifinales

Ante 41 mil 723 espectadores en el **Tokyo Dome**, **Kazuma Okamoto** anotó un jonrón y cinco carreras para ayudar a **Shohei Ohtani** en el quinto pase consecutivo de Japón a las semifinales del **Clásico Mundial de Béisbol 2023**. Con el triunfo **Japón mantiene el paso perfecto** en el torneo.

CULTURA

Identifican un nombre propio inédito en el Imperio romano

Un agricultor dio con una gran piedra con inscripciones en latín. Enterado, el dueño de la propiedad informó a la **Delegación de Cultura y Patrimonio Histórico de la Junta de Andalucía** para que revisara lo que parecía **una estela funeraria romana más**. Fue un análisis a profundidad el que desveló que el texto escondía un nombre propio inédito hasta la fecha, **"Subculus"**, un liberto fallecido a los 55 años.

